



Pièces	7 Pièces
Référence	84319764
Prix	18 000 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

Situé dans un environnement calme à sainte-maxime, villa de 330 m² offrant une vue mer panoramique sur le golfe de saint-tropez. La propriété se compose d'un salon ouvert sur une salle à manger, d'une cuisine équipée ainsi que de quatre chambres avec salles de douches. Une première Dépendance composé d'un studio avec canapé convertible, une kitchenette, un espace tv / jeux ainsi qu'une salle de douches. Une seconde Dépendance avec une cuisine équipée ainsi qu'une chambre avec salle de bains. Équipements: climatisation dans toute la propriété, parking pour plusieurs voitures, portail électrique. ...

Located in a quiet environment in sainte-maxime, 330 sqm (3552 sq. Ft.) villa offering panoramic sea views over the gulf of saint-tropez. The property comprises a living room opening onto a dining room/kitchen, four bedrooms with en-suite shower rooms. It also offers an outbuilding comprising a studio with sofa bed, kitchenette, tv/games area, shower room and toilet. An apartment with fitted kitchen, bedroom with bathroom + shower, wc. Facilities: air conditioning throughout the property, parking for several cars, electric gate. Services included: housekeeping, linen and personalized barnes ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

